

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan temuan data dalam penelitian ini, maka peneliti dapat menarik kesimpulan dalam penelitian Strategi Dakwah Komunitas Ngaji Kita dalam penyebaran dakwah terhadap kaum muda Islam Kota Kediri dan beberapa faktor yang menjadi pendukung serta penghambat dalam melakukan kegiatan dakwah komunitas Ngaji Kita. Kesimpulan dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti yaitu:

Strategi dakwah yang dilakukan Ngaji Kita ialah melalui beberapa cara seperti identifikasi mad'u yaitu dengan cara memahami, serta memperhatikan aspek sosiologis dari generasi muda saat ini dan dengan cara mengamati target secara langsung, menjadikan Al-Qur'an dan Hadits sebagai sumber materi dalam dakwah, penggunaan bahasa kekinian dalam penyampaian materi dakwah, program kajian dakwah inovatif, mendatangkan da'i muda dan *influencer*, dan juga penggunaan media modern sebagai media dakwah dakwah tersebut.

Terdapat faktor pendukung komunitas Ngaji Kita antara lain adalah antusias jamaah dari komunitas Ngaji Kita dan kerjasama dengan berbagai pihak dan juga lembaga.

B. Saran

Beberapa saran yang peneliti berikan terkait penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Jamaah

Bagi jamaah Ngaji Kita terutama anak muda supaya lebih sering mengikuti dakwah ngaji kita, selain itu kepada jamaah juga lebih semangat untuk belajar ajaran-ajaran agama Islam.

2. Bagi peneliti sendiri

Penulis berharap tulisan ini bisa menjadi wadah referensi kesiapapun untuk mempunyai keinginan melakukan penelitian berkaitan dengan strategi dakwah dalam sebuah komunitas anak muda Islam.

3. Bagi komunitas Ngaji Kita

Bagi komunitas Ngaji Kita hendaknya senantiasa melakukan upaya upaya untuk selalu menyebarkan ajaran-ajaran Islam dengan berbagai cara dan memperhatikan aspek penghambat dakwah komunitas Ngaji Kita seperti pasifnya anggota supaya anggota aktif kembali dalam membangun Ngaji Kita lebih dikenal banyak orang dan banyak program-program yang inovatif serta pembuatan konten dakwah harus banyak menanggapi persoalan yang baru dan perlu memberikan pemahaman dakwah dengan memberikan seri-seri tentang satu tema didasarkan kepada kajian mendalam dan dikemas dengan penyampaian yang mudah dipahami.